

Peggy Hofmann besucht die Kleinsten im Haus

Im März besucht die Theaterpädagogin Peggy Hofmann die Sonnenwichtel. Gemeinsam mit den Krippenkindern der Kita Kleine Welt erzählte Sie den Kindern ein wunderschönes Bilderbuch. Die Kleinen waren ganz fasziniert und sehr aufmerksam.

Nimmerlandtheater

Im Rahmen des Bildungshauses fand am letzten Freitag in der Turnhalle der Grundschule ein Theaterstück statt.

Das Nimmerlandtheater aus Konstanz führte das Stück „Zacharias Zahlenteufel“ auf.

Die Vorschüler der Gruppe „Kleine Riesen“ erlebten ein spannendes Mitmachtheater, in dem den Kindern gezeigt wurde, wie wichtig Zahlen in unserem Leben sind und wo sich Zahlen in unserer Sprache entdecken lassen. Begleitet von dem schönen Gesang der Schauspielerin und den selbst komponierten Liedern wurde dieser Vormittag zu einem tollen Ereignis.

Umwelttheater

Am Freitag, den 29.06.18 besuchte uns das Umwelttheater mit dem Handpuppenstück „Kasper und die Schmutzmacher“. Bereits im Vorfeld haben die Kinder das Lied „Wer will fleißige Mülltrenner seh´n“ einstudiert. In dem Theater, welches vom Seßlacher Kasperle & Co. gespielt wurde, ging es um Mülltrennung und Müllvermeidung. Die Kinder mussten dem Räuber Dreckspeck und Herrn Schmutzmacher helfen, den Müll richtig zu trennen. Gesponsert wurde das Theater vom Amt für Abfallwirtschaft des Landkreises Coburg.